

Waren (Müritz), 21.10.2021

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

die Nachfrage nach unseren Dienstleistungen steigt! In den vergangenen Wochen konnten wir die Zusammenarbeit mit 4 neuen Kliniken beginnen und ausbauen. Weitere Verträge werden derzeit vorbereitet und neue Anfragen können generiert werden.

Parallel zu dieser sehr positiven Entwicklung mussten wir unsere Kapazitäten in den letzten Monaten anpassen, um den Fortbestand unseres Unternehmens zu sichern. Diese für uns sehr schmerzhaften Schritte waren betriebswirtschaftlich leider notwendig.

Wir haben erreicht, dass wir auch im Oktober und in den kommenden Monaten **keine Kurzarbeit** in Anspruch nehmen werden.

Ganz im Gegenteil: Wie im September angekündigt, wurden inzwischen die neuen Soll-Vorgaben durch die Teamleiterinnen ermittelt und zum großen Teil mit Ihnen besprochen und vertraglich vereinbart. Jetzt geht es gemeinsam darum, diese zu erreichen. Neben den technischen Verbesserungen und besseren Abrechnungsmöglichkeiten trägt insbesondere die effektive Nutzung der zur Verfügung stehenden Arbeitszeit, aber auch unsere Schulungsangebote mit Unterstützung durch Frau Baumgarten dazu bei, dass alle ihre Ziele erreichen können.

Bitte sprechen Sie Ihre Teamleiterin an, wenn es noch zu Leerlauf kommt oder Sie Unterstützung benötigen. Wir wollen mit dem Jahreswechsel die Arbeitsbedingungen weiter verbessern. Dazu tragen verbesserte Kundenverträge bei, aber es sind auch bei uns effektivere Arbeitsweisen notwendig. Darauf richten wir in den kommenden Wochen verstärkt unsere Konzentration und Anstrengungen.

Wir wünschen Ihnen einen goldenen Herbst und bitte bleiben Sie gesund!

Gern stehen wir Ihnen für Ihre Fragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Zeuschner

Martin Machel

Ingrid Ladenthin